

Skitrainingswoche 2023 des TV Igstadt

In diesem Jahr veranstaltete die Skiabteilung des TV Igstadt in der Zeit vom 05.02. bis 12.02.2023 eine Skitrainingswoche in Hochfilzen. Die Wetterbedingungen hätten nicht besser sein können. Die Sonne schien fast die ganze Woche von einem wolkenlosen Himmel und Schnee gab es genug. Bei leichtem Frost konnten sich alle 18 Teilnehmern beim alpinen Skifahren, dem Skilanglauf oder dem Schneewandern austoben. Im Hotel Edelweiß wurden wir alle bestens versorgt und füllten uns gut aufgehoben. Am Sonntag den 12.02.23 kehrten alle Teilnehmer unfallfrei nach Hause zurück.